## Castelló



ntarias que acoge en su casa a perros recogidos por la Protectora de Animales de Castelló. VICENT G

Concienciación social. La provincia de Castelló se encuentra ante una situación insostenible por el considerable incremento del abandono de animales de compañía en las calles. Sin un refugio, sin apoyo económico de las administraciones públicas y con un nivel de concienciación social mínimo, «sólo nos queda esperar, no podemos hacer mucho más», afirma la presidenta de la Protectora de Animales, Lorena Manrique.

## umenta el abandono de animales

CRISTINA E. BREABAN CASTELLÓ

■ Las cifras referentes al desam paro de animales de compañía si-túan a España entre los países con el mayor número de abandonos, y si fuera poco, la crisis económica y el periodo estival acentúan

ca y el periodo estival acentuan este fenómeno. La presidenta de la Protectora de Animales de Castelló, Lorena Manrique, afirma que «el núme-ro de abandonos de animales de compañía este año ha sufrido un incremento importante respecto a años anteriores». «Estamos ante una situación

prácticamente insostenible. Cada practicamente insostemine: . data vez son más las llamadas de gen-te que encuentra animales aban-donados e incluso de personas que afirman que no pueden seguir cuidando de ellos, sea porque tie-nen demasiados o por irse de vacaciones», explica Manrique.

caciones», explica Manrique.

Las peticiones de ayuda son muchas y la presidenta de la Protectora de Animales destaca que «con los medios que se tienen no se pueden atender todas las necesidades en cuanto al abandono de animales de compañía». Por ello, «la gente amenaza con abandonar los animales» si no se les acose noy la protectora.

donar los animales» si no se les acoge por la protectora.

Tampoco ayuda en absoluto el hecho de que la Protectora de Animales de Castelló no dispone de instalaciones ni refugios para acoger los animales que son recogidos de las calles. Por ello, se para obligados a colaborar con ca ven obligados a colaborar con ca-sas particulares de acogida donde, por una parte «los animales son mejor atendidos», pero por otra, «la capacidad de acogida es muy reducida», asegura la presidenta

Lorena Manrique asegura que los tramites del proceso de adopción de animales «echan atrás a la gente»

de la protectora. Por otro lado, aunque el aban-dono de animales sea consideradouna infracción y se penaliza con multa, Lorena Manrique destaca que «el hecho de que aparezca un perro abandonado con un chip, no es la garantía de que el dueño sea multado por ello». Esto es debido a que en el 99% de los casos, «los dueños suelen alegar que el animal se ha escapado y que des-conocían la necesidad de denun-

cia de la desaparición del mismo». En cuanto al tema de las adop-ciones de animales, Manrique

afirma que los tramites que se suelen hacer durante el proceso de adopción «echa atrás a la gente» y que solo hay una media de 2 adopciones al mes. Esta situación se ve acentuada por el periodo es-tival de vacaciones y por la crisis económica. «La gente no quiere colaborar,

«La gente no quiere colaborar, por lo que la concienciación social es mínima», afirma la presidenta preocupada por esta situación del abandono de animales cada vez más insostenible.

Avudas de las administraciones

Ayudas de las administraciones «La concienciación de las admi-nistraciones públicas es cero», afirma Manrique, ya que la pe-queña ayuda que reciben del Ayuntamiento de Castelló, «es muy pobre si se tienen en cuenta las necesidades de la asociación

en gastos de veterinarios y otros».

Lorena Manrique resalta que «compromiso político lo hubo, pero se quedó en un proyecto, después de que el aclade, Alberto Fabra, garantizara la construcción de un refugio en Castellós.

La presidenta de la Protectora de Animales denuncia que «todas las ayudas van destinadas a la perreras privadas porque resulta más rentable un «servicio de limpieza de calle» en vez de un «servicio de protección de animales», vicio de protección de animales»,

ya que no supone más gasto que el del sacrificio de los animales». «Lo que más duele es tener que decir que no a las personas que laman para pedir ayuda, pero que llaman para pedir ayuda, pero no nos queda otra cuando nues-tros recursos son limitados y las necesidades son realmente mucho mayores», afirma la presidenta.